

السيد / حسن عبدالرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات - رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي- الإمارات العربية المتحدة  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،

الموضوع: آخر المستجدات بشأن وظائف الإدارة العليا

تهديكم شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش. م. ع. "دو" أطيب تحياتها،،

تود شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش. م. ع. "دو" أن توافيكم بأخر المستجدات بشأن وظائف الإدارة العليا.

لقد تمت الموافقة على تعيين عامر كاظم كمدير مالي للشركة خلفاً لـ (مارك شتلورث). وسيتولى عامر كاظم منصبه كمدير مالي جديد لـ "دو" اعتباراً من شهر ديسمبر 2013، على أن يستمر السيد مارك بالعمل لدى الشركة حتى نهاية الربع الأول من العام 2014 للتأكد من سلاسة عملية نقل المهام إلى الرئيس التنفيذي للشؤون المالية الجديد للشركة.

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير ،،،

أمين عام مجلس الإدارة  
حنان احمد

-نسخه إلى هيئة الأوراق المالية والسلع-

المرفقات:  
-نسخة من الخبر الصحفي

## دو تعلن عن تنحي رئيسها التنفيذي للشؤون المالية مارك شاتلوورث وتعيين عامر كاظم كرئيس تنفيذي للشؤون المالية للشركة

دبي، 22 أكتوبر 2013 - أعلنت اليوم شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع ("du")، عن تعيين عامر كاظم كمدير مالي للشركة خلفاً لـ (مارك شاتلوورث) الذي تنحى عن منصبه بعد قضاء 8 أعوام لمتابعة فرص مهنية مستقبلية. وسيتولى عامر كاظم منصبه كمدير مالي جديد لـ "دو" اعتباراً من شهر ديسمبر 2013، على أن يستمر السيد مارك بالعمل لدى شركة du حتى نهاية الربع الأول من العام 2014 للتأكد من سلاسة عملية نقل المهام إلى الرئيس التنفيذي للشؤون المالية الجديد للشركة والإشراف على إعلان نتائج الشركة المالية لعام 2013.

قال أحمد بن بيات، رئيس مجلس إدارة شركة du: "لا يسعني إلا أن أتقدم وبالنيابة عن مجلس إدارة شركة du، بالشكر والعرفان للسيد مارك شاتلوورث لمساهمته الفعالة في تقدم الشركة على مدى الثماني سنوات التي قضاها في دو. حيث شكل مارك مع فريق العمل لديه في القطاع المالي للشركة أحد أهم دعائم هذا النمو منذ نجاح الاكتتاب العام، ومن ثم النجاح في مرحلة إعادة التمويل من خلال ترسيخ إطار مالي وتشغيلي فعال، متمنين له التوفيق في مستقبله المهني."

وأضاف عثمان سلطان، الرئيس التنفيذي لشركة du: "كان مارك أحد الأعضاء الفاعلين ضمن فريق الإدارة التنفيذية فقد بذل جهوداً يُثنى عليها في تنفيذ الاستراتيجيات التي وضعتها الشركة منذ تأسيسها. أود أن أتوجه بجزيل الشكر والتقدير لمارك، متمنياً له التوفيق، فقد كان العمل معه تجربة مثرية ومميزة."

يأتي انضمام عامر إلى فريق عمل دو تزامناً مع دخول الشركة مرحلة جديدة من النمو، حيث تولي الشركة اهتماماً كبيراً بتعزيز كفاءة الكوادر العاملة وتمكين مواطني الإمارات العربية المتحدة وبالأخص بالإدارة العليا.

تعليقاً على ذلك، قال أحمد بن بيات: "يسعدنا اليوم الإعلان عن انضمام أحد الكفاءات الوطنية إلى فريق الإدارة العليا في "دو"، حيث أننا نطمح دائماً إلى تعزيز كادرنا الوظيفي الإماراتي بشكل يخدم السياسة العليا لقيادتنا الرشيدة والطامحة إلى تفعيل استراتيجية التوطين من خلال مستهدفات وبرامج مستدامة."

يذكر أن عامر، خريج المحاسبة من جامعة دنفر - كولورادو في الولايات المتحدة الأمريكية، يمتلك خبرة تمتد لأكثر من 18 عاماً في المجال المالي، حيث عمل قبل انضمامه إلى دو في مطار دبي، وشغل فيها منصب النائب الأول للرئيس لخدمات المجموعة لمدة 4 سنوات. وقبل ذلك عمل في منصب المدير المالي لمجموعة ميراس القابضة، وسابقاً منصب النائب الأول للرئيس للشؤون المالية في مجموعة الإمارات للطيران. وسجل عامر حافل بخبرات مميزة في مجالات الخدمات المؤسسية، وإدارة الموازنات والاستثمارات المالية، وتعزيز القدرات المؤسسية المالية والاستراتيجية، مما يخوله لأن يكون الشخص المناسب لموقعه الاستراتيجي في الإدارة العليا في دو.

-انتهى-

حول du:

تأسست du عام 2006. وتقدم اليوم خدمات الهاتف المتحرك والثابت والإنترنت السريع والتلفزيون بتقنية IPTV للمنازل والمؤسسات، وكما تقدم خدمات الاتصال للمشغلين العالميين وخدمات البث الفضائي لمؤسسات البث التلفزيوني. تتميز الشركة بنموها السريع حيث يضم فريق عملنا أكثر من 2,000 شخص يعملون لتقديم أفضل تجربة اتصال لعملائنا، ويتميز فريق عملنا بتنوعه انسجاماً مع التنوع الديمغرافي والثقافي في دولة الإمارات العربية المتحدة حيث يضم الفريق أكثر من 60 جنسية من حول العالم، وكما نقدم خدماتنا بلغات متعددة. وتتجاوز نسبة فريق إدارتنا العليا ووظائف خدمة العملاء التي يشغلها مواطنون إماراتيون 50% ونحرص على التطوير المستمر لكفاءتهم وخبراتهم.

ومع نهاية الربع الأخير من العام 2012، اختار أكثر 50 ألف مؤسسة خدماتنا. ووفقاً لدراسة أجرتها ARC Chart تم تصنيف du كأفضل شبكة للإنترنت المتحرك في الشرق الأوسط وإفريقيا للعام 2012. يمتلك جهاز الإمارات للاستثمار 39.5% من أسهم du، وتمتلك شركة مبادلة للتنمية ش.م.ع 20.08% من الأسهم، وشركة الإمارات للتقنية والاتصالات ذ.م.م 19.5% من الأسهم والنسبة المتبقية للمساهمة العامة، وأسهم الشركة مدرجة في سوق دبي المالي تحت الرمز .du

لمزيد من المعلومات يرجى الاتصال:

وسائل الإعلام - باللغة العربية

ناهد عاشور

كابيتال إم إس إل

+971 55 488 4988

[du@capitalmsl.com](mailto:du@capitalmsl.com)

## **du Announces CFO Mark Shuttleworth to step down and appoints Amer Kazim as his successor**

**Dubai, 22 October 2013** – Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (“du”) today announced that Mark Shuttleworth is to step down after 8 years in the role in order to pursue other business opportunities. Amer Kazim is appointed as a successor to Mark and is expected to come on board in December 2013. Mark will remain with the company till the end of the first quarter of 2014 to ensure a smooth handover of responsibilities and to supervise the full year 2013 financial results.

Ahmad Bin Byat, Chairman, du, said: “On behalf of the Board of Directors, I would like to thank Mark for the substantial contribution he has made to the company over past eight years. Our successful IPO, subsequent refinancing efforts to support our rapid expansion and the robust operating and financial systems were guided by Mark and his team. We wish him well in his future career and appreciate his dedication and efforts.”

Osman Sultan, CEO, du added, “Mark has been an exceptional member of the senior management team and a valued contributor to the execution of du’s strategies which were set by the company since its inception. His strong financial acumen has meant that he has been fundamental not only to the continued successful delivery of shareholder value creation, but also to the growth story of du. It has been a pleasure working with Mark and I wish him every success in the years to come.”

Amer Kazim joins du as the company enters a new phase of growth, which sees a focus on strengthening its functional staff foundation and driving Emirati talents’ efficiency, especially at its senior management level.

Ahmad Bin Byat commented: “We are happy to announce this new addition of one of our Emirati talents to our senior management team. This reinforces our national staff foundation in line with the UAE leadership strategy which aims at rebooting Emiratization through sustainable programmes and long term corporate objectives.”

Amer is an Accounting graduate from University of Colorado at Denver, USA, and has more than 18 years of experience in the financial sector. He comes to du from Dubai Airport, where he held the position of Senior Vice President Group Services for 4 years. Additionally, he previously worked in Meeras Holdings, as Group Chief Financial Officer and as Senior Vice President Finance for Emirates Airlines Group before that. He is experienced in corporate services, treasury, budgeting and investment administration, corporate finance and strategic capabilities optimization, making him the ideal choice for this high level strategic position in du.

**- Ends -**

### **About du**

We opened for business in 2006. We offer mobile and fixed telephony, broadband connectivity and IPTV services to individuals, homes and businesses. We also provide carrier services for businesses and satellite up/downlink services for TV broadcasters.

As a rapidly-growing enterprise, we have over 2,000 people working to enhance and expand our bouquet of service offerings. Our people come from over 60 countries - we mirror the rich cultural diversity of our nation, while being able to serve our customers in a variety of languages.

Over 50% of our senior management team and customer-facing employees are UAE nationals, and we remain committed to providing fulfilling opportunities for quality talent in a cosmopolitan working environment.

By the end of Q4 2012, more than 50,000 businesses had chosen to use our services. In a survey conducted by ARC Chart, we were named the Best Mobile Broadband Network 2012 in the Middle East and Africa region.

du is 39.5 per cent owned by Emirates Investment Authority, 20.08 per cent by Mubadala Development Company PJSC, 19.5 percent by Emirates Communications and Technology LLC and the remaining stake is owned by public shareholders. du is listed on the Dubai Financial Market (DFM) and trades under the name ‘du’.

**For more information, please contact:**

**Media / Analysts – English**

Mary Nash

Capital MSL

+971 55 109 2548

[du@capitalmsl.com](mailto:du@capitalmsl.com)

**Media - Arabic**

Nahed Ashour

Capital MSL

+971 55 488 4988

[du@capitalmsl.com](mailto:du@capitalmsl.com)